

Herr Langer weist darauf hin, dass nicht er sondern Herr Bellinghausen angeregt habe, die heutige Sitzung im Bürgerzentrum durchzuführen.

Herr Müller erklärt, dass unter TOP 5.1 die Umbesetzung der Entwicklungsgesellschaft nicht protokolliert wurde.

Anmerkung des Schriftführers:

*Der Einwand ist nicht berechtigt, da die Umbesetzung protokolliert wurde und so auch in der Niederschrift nachzulesen ist. Die Protokollierung ergibt sich aus dem ersten der beiden Beschlüsse im Anschluss an die Ausschussumbesetzungen. Der Krankenhausbesetzungsbeschluss wurde auf Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen separat gefasst und ist nachfolgend als Einzelbeschluss protokolliert. Allerdings ist im Protokoll dennoch ein Fehler enthalten, da die Krankenhausbesetzung aufgrund des ursprünglich formulierten und „automatisiert übernommenen“ Beschlussvorschlages zusätzlich noch im ersten Beschlussabschnitt nachzulesen ist. Dort gehört sie aber nicht mehr hin, da sie ja – wie ausgeführt – im Nachhinein als separater Beschluss gefasst wurde. Die bereinigten Seiten der Niederschrift werden mit gleicher Post wie dieses Protokoll zum Austausch mitversandt.*

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.